



Nombre del alumno: Jackie rashiel Cordova Grajales.

Nombre del profesor: Eliu Roblero Morales.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Trabajo social en el niño y

Grado: Sexto cuatrimestre.

Grupo: "a"

INTRODUCCIÓN.

La familia siempre ha sido reconocida por todo el mundo como la base de las personalidades de las personas y las responsables de de la vida de su propia descendencia y de los cercanos a él es por eso que en este pequeño apartado hablaremos un poco acerca de este tema.

La familia es una institución que ha existido a lo largo de la historia, pero ha tenido que adaptarse a las necesidades y al contexto de cada momento histórico y evolucionar a la par de los cambios sociales, económicos, tecnológicos, y culturales que se han ido sucediendo en la sociedad.

Esta institución es la base para todo ser humano en cuestiones de crear una personalidad, ya que es la familia quien enseña de forma voluntaria o involuntaria a una persona desde que es pequeña es decir un desde que son niños haciendo que celebre una tradición o hacer cosas de manera que siga patrones.

Los padres son los principales autores de la enseñanza del crecimiento en la vida de un niño.

Se ha dicho que como actúen los padres y en la forma que los educan de esa forma serán cuando sean grandes estos comportamientos de los padres pueden ser tanto positivos como negativos en la vida de los niños en incluso traer consigo consecuencias ejemplo de ello es que si un padre tiene un comportamiento agresivo con la madre del niño y este esta presente en las agresiones, la mente de un menor puede ser vulnerable y en su crecimiento hat muchas probabilidades de que cuando este sea mayor haga lo mismo golpeando y teniendo comportamientos agresivos hacia una mujer, por otra parte si hablamos de un buen comportamiento del padre con la madre del niño y este es presente de ello pasara lo mismo cuando este sea mayor.

En una familia el papel de los creadores de la personalidad son los padres como ya se ha mencionado anteriormente, pero no solo el maltrato físico por parte de la figura paterna o el buen comportamiento de este puede influir en la vida de un niño, también puede influir el comportamiento de ambos ya que si ambos padres tienen una vida llena de problemas es decir una vida de drogas y alcohol los padre pueden ser irresponsables con sus hijos e

incluso pueden llegar a maltratarlos y con sus acciones empujar a sus hijos a una vida igual y provocar a otro sufrimientos.

CONCLUSIÓN.

La familia es una institución social que aquella que siempre debe estar unida y los padres son encargados de guiar a los hijos y crearles una personalidad darles una buena educación o en casos de padres irresponsables una mala educación que tiempo en el futuro puede traer consecuencias con otros dependiendo de la acidas que los niños convertidos en adultos hayan tenido durante su infancia.

Según Rojas marcos 2000. Hoy día el papel del padre o madre no es ni natural ni fácil lo cual nos lleva a decir que con la evolución de los tiempos ahora es más difícil educar a los sus hijos y con la evolución también se presenta mayores riesgo como adicciones a sustancias o cosas que pongan en riesgo su vida.

